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Put, trattativa con negozianti 
Lagiunta Favero costituisce un gruppo di lavoro per discutere della pedonalizzazione di corso Mazzini 

MONTEBELLUNA

Ungruppo di lavoro unitario 
per analizzare opportunità e 
rischi , punti di forza e punti di 
debolezza del nuovo piano 
urbano del traffico . 

Anzichè andare 
avanti con proposte , 

controproposte , proteste , nell ' incontro 
tra sindaco e assessori da una 
parte e rappresentanti delle 
associazioni di categoria dall ' 

altro 
, 
è stato concordato di 

costituire questo gruppo di lavoro. 
Sentite le associazioni di 
categoria 

, 
il prossimo appuntamento 

sarà con i comitati civici , anche 
loro da coinvolgere nel progetto 
di pedonalizzazione di un tratto 
di corso Mazzini con anello a 
senso unico che vi corre 
attorno . Che negozianti e pubblici 
esercenti non vedano di buon 

occhio questo progetto di 
pedonalizzazione è noto . Ma si 
cercherà la quadratura del cerchio 
nel nuovo gruppo di lavoro . All ' 

incontro con il sindaco Marzio 

Favero e con gli assessori 
Rebellato e Tappati si sono presentati 
i rappresentanti di Mosaico 

, 

Confcommercio , 

Confesercenti , Cna , Confartigianato 

Confagricoltura , Cia . Nell ' 

incontro si è parlato della 
questione della pedonalizzazione del 
centro , delle future vocazioni 
da attribuire a esso . Si è 
discusso di come aumentare l ' 

attrattiva del centro storico . « Le 
associazioni di categoria hanno 
avuto un atteggiamento leale e 
coraggioso » 

, commenta il sindaco 
Marzio Favero , 

« perché si sono 
messe in gioco insieme a noi per 
studiare un nuovo modo di 
vivere il centro » . « Stiamo 
raccogliendo tutto il materiale possibile 

, 

anche studiando esperienze 
fatte altrove » 

, afferma Paolo 
Vendramini della Confcommercio , 

« Alcune perplessità sono 
dovute alla tempistica del Put che va 
correlata con la realizzazione 
del sottopasso ferroviario ».

EnzoFavero 
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L 
' ipotesi di pedonalizzazione di corso Mazzini 
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